

Chequeo a inversiones de la Agricultura en Las Tunas

Categoría: Generales-Agricultura Última actualización: Lunes, 24 Febrero 2020 11:32

Visto: 13940



El chequeo a las inversiones de la Agricultura en Las Tunas responde a la necesidad de que estas sean más eficaces y que logren sostenerse con resultados positivos de cara a la economía y a las demandas del pueblo.

El espacio contó con la presencia del miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Omar Ruiz Martínez; el Primer Secretario del Partido en el territorio, Manuel Pérez Gallego, y la **Vicegobernadora del Gobierno Provincial del Poder Popular Las Tunas , Yelenis Tornet Menéndez** . Allí se chequeó los acuerdos adoptados en visitas anteriores y el estado de las inversiones de la Agricultura en Las Tunas, con un análisis exhaustivo de la situación actual de las cinco inversiones fundamentales que enfrenta este sistema en la provincia, temas en los que se avanza, a pesar de algunos atrasos que persisten, para lo que deben integrarse las brigadas y hacer lo que le corresponde a cada cual para culminar en la fecha planificada.

Estado de cumplimiento de las inversiones de la Agricultura en Las Tunas

Chequeo a inversiones de la Agricultura en Las Tunas

Categoría: Generales-Agricultura Última actualización: Lunes, 24 Febrero 2020 11:32

Visto: 13940



El Delegado Provincial de la Agricultura presentó el informe de cada una de las inversiones, entre las que se encuentran: el montaje de dos silos de 1000 toneladas y báscula de 80 toneladas en Camagüeycito, del [Programa del Arroz](#), en la que se avanza; la Planta de Granos FIDA Las Tunas, del Programa Nacional de Frijol Estatal, donde existen algunos atrasos; la recuperación de infraestructura de la unidad porcina El Bleo, del Programa Porcino, que ya está terminada; la recuperación de tres naves avícolas en la Granja José Mastrapa, de programa Avícola, en la que también se avanza y la instalación de una minindustria con capacidad de procesamiento de una tonelada por hora (1 ton/h), del Programa de Frutales, con algunos atrasos en su ejecución.

Se expresó por los presentes que el compromiso de los tuneros es trabajar unidos, logrando la integración de todas las fuerzas para cumplir el cronograma previsto.